

# 洋野 うしお

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校  
令和4年度校報  
第8号  
令和4年7月25日

## 1学期が終了

# 充実した夏休みを過ごそう



今日で1学期が終了となります。この1学期は、スタートこそ順調でしたが、コロナ禍のために種市中学校として様々な紆余曲折がありました。

5月に取り組んだ体育祭は6月下旬に行うことになりました。中総体が終わって3日間しかない取組期間で、3年生は見事にリーダー性を発揮しました。本番は熱中症の心配もされましたが、競技や応援に一生懸命取り組む姿に、とても感動したことを思い出します。

6月には中総体。3年生にとっては最後の中総体。コロナ禍のため、なかなか部活動の練習もままならない中、3年生は短い練習期間で、どのように練習に取り組んでいけば良いのか大変だったと思います。結果は、すべての生徒の思い描いたようにはいかなかったかもしれませんが、しかし、これまで部活動で培ってきた3年生の思いは、しっかりと後輩に受け継がれ、確実に自分たちの成長へもつながっていることと思います。

7月に入り、再びコロナ禍に見舞われました。実現できた学年行事は1年生の校外学習のみでしたが、3年生の高校説明会を行うことができたのは僥倖でした。夏休みの体験入学やオープンスクールでさらに進路意識を高めてほしいと思います。

明日から夏休みに入りますが、休み中といえども部活動や様々な行事が行われます。コロナウィルスや夏バテに負けないためにも、規則正しい生活をしてほしいと思います。全校のみなさんが健康で、元気に8月18日の始業式を迎えることを望んでいます。

## 夏休み中の主な行事

7月28日(木) 地区駅伝競走大会 野田  
~30日(土) 1年生漁業体験(ウニ採り加工)

8月3日(水)  
~5日(金) ひろの公営塾  
7日(日) 種市夏祭り

※3年生：各高等学校体験入学・オープンスクール等  
各部活動：各種協会等主催の大会

## 令和4年度岩手県中学校総合体育大

一関

奥州

盛岡

## 地区代表として胸を張って戦いました

7月16日(土)~18日(月)の3日間、県中学校総合体育大会が開催されました。

本校からはバスケットボール、ソフトテニス、卓球、柔道、陸上競技に出場しました。

バスケットボール競技は、1回戦：釜石の大平中を序盤から圧倒し、途中から登録メンバー全員を出場させる余裕もあり、78-34で勝利。2回戦は準優勝した石鳥谷中と対戦して、53-71で敗退しました。



女子卓球競技は北野澤李央さんが個人戦に出場し、1回戦県内の強豪でもある石鳥谷中の生徒と対戦して敗退しました。

陸上競技では先日開催された県通信陸上大会でも活躍した藤原凧々さんが1年女子砲丸投に出場し見事優勝しました。また、小山翔大さん、上畑勇人さんがそれぞれ共通男子砲丸投、共通男子棒高跳に出場し第5位に、共通男子四種競技で黒坂叶人さんが第8位に入賞しました。その他入賞とはなりませんが2・3年女子1500mの澤村遥菜さんが決勝進出第12位に入るなど、練習の成果が見られた大会でした。

男子ソフトテニス競技には個人戦に角嶋柊雅さん・藏谷葵さんペアが出場し1回戦敗退。団体戦では二戸地区代表の福岡中と対戦しましたが、トータルスコア1ー2で敗退。2時間近くの間詰まる戦いで、それぞれのペアの試合でも接戦に次ぐ接戦となり、充実した試合内容でした。

柔道競技には個人戦に男子2名、女子3名が出場。4名は残念ながら1回戦敗退でしたが、3年：馬場朋乃さんが1回戦不戦勝となり、続く準決勝に進出、第3位となりました。

この3日間は雨が多く、外で行われる競技では、実施時間が変更されたり、雨の対策をしたりで、大変なこともありました。選手達はプレッシャーや雰囲気にも負けることなく、地区代表として自分の力を十二分に発揮しました。



# 1 学年校外学習

夏休み漁業体験を前に

洋野種市の「ウニ」を知り尽くそう

7月14日(木)1年生は校外学習として、北三陸ファクトリーの眞下美紀子さんの説明を受ながら、ウニ栽培漁業センターでの稚ウニの養殖場やウニ牧場、加工場での見学をして、種市の地域産業の成り立ちを学習してきました。この学習をもとに、7月27日(木)からの漁業体験を通して、さらに総合的な学習の時間で学習を深めていく予定です。

午後は、種市海浜公園でのレクリエーションを行いました。学年執行部がみんなが楽しめるゲームを考え、全員で思い切り楽しむことができました。



役場うらの公園から  
ウニ牧場の説明



稚ウニ養殖場  
での説明



学年レク  
砂浜に担任の似顔絵  
を班ごとに書きました

